



2 CORINTIOS 1:3-11

LECCIÓN: BENDICIONES DEL CONSUELO DE DIOS—

INTRODUCCIÓN:

Los problemas con la mundanalidad, las disputas internas y la deserción doctrinal de la lealtad continúan enconándose a pesar de Los esfuerzos de Pablo en la primera epístola. Y también continúa aumentando la oposición al ministerio de Pablo.

(2ºCorintios.)1:1 Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, y nuestro hermano Timoteo, a la iglesia de Dios que está en Corinto, con todos los santos que están en toda Acaya:—Paul comienza su carta enfatizando su apostolado en su saludo. Pablo, un apóstol de Jesucristo "**Apóstol**" significa que ha sido llamado a ser un mensajero, embajador, testigo, maestro, misionero, mensajero de Dios. Algunos de los corintios Los creyentes estaban cuestionando y negando el llamado de Dios a Pablo cuando dijo. ...por la voluntad de Dios, el habia sido elegido por Dios para trabajar para Dios. La obra de su vida no se debe a los hombres; Ni siquiera se debe a su propia elección. es debido a Dios y sólo Dios. **1.)Dios debe ser la fuente del llamado del creyente.** Pablo llama a Timoteo "nuestro hermano", lo cual significa hermano en Cristo. Timoteo era un joven que había sido guiado al Señor a una edad muy temprana. Pablo tenía Sintió el llamado de Dios sobre la vida de Timoteo, por lo que Pablo lo animó a entregar su vida al ministerio. **2.)Dios es el fuente de hermandad entre los creyentes.** Timoteo está con Pablo en el distrito de Macedonia (probablemente la ciudad de Filipos) mientras Pablo escribe esta carta a los corintios. ...a la iglesia de Dios que está en Corinto, con todos los santos que están en toda Acaya: **3.)Dios es la fuente de la iglesia. 4.)y la fuente de todos los santos.**

Pablo no sólo le escribe a la iglesia de Corinto, sino a todas las demás iglesias de Acaya. Él sabía que escribir ayudaría a todas las iglesias, por eso quería que la carta circulara entre todas ellas.

(2ºCorintios.)1:2 Gracia a vosotros y paz desde... Para Pablo, la gracia suele preceder a la paz. **5.) Dios es el fuente de gracia y paz. Hasta que uno no haya recibido la gracia de Dios, no podrá saber nada de su paz.** Gracia es el amor infinito de Dios que le permite derramar infinito favor sobre el objeto amado, sin recibirlo. cualquier cosa a cambio. **1:2b...Dios nuestro Padre, y del Señor Jesucristo. Pablo vincula así al Padre y al Hijo afirmando la deidad de Cristo.** La referencia es al Padre eterno y al Hijo Encarnado.

LECCIÓN: I. EL VALOR DEL CONSUELO 2 CORINTIOS 1:3-7

(2ºCorintios.)1:3 Bendito sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de todos. comodidad;--- Continuando con el saludo o introducción de Pablo en su segunda carta a los Corintios, Pablo deja claro que 6.)Dios es la fuente; el padre de las misericordias 7.)y el fuente de todo consuelo. Pablo puede decir eso gracias a Jesús ¡Cristo! "**Tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito...**" Un padre no podría mostrar mayor misericordia que dar la vida de su hijo para salvar a otros. Esto es exactamente lo que hizo Dios. Dio a Cristo para morir por sus enemigos; para aquellos que estaban en rebelión contra él. Dios tuvo misericordia de nosotros y continúa teniendo misericordia de nosotros. Su naturaleza es el de un padre. la palabra



PITWM VERSE BY VERSE 12 de febrero de 2023

"misericordias" significa compasión; lástima. Significa mirar a las personas necesitadas y tener preocupación y bondad sobre ellos. La palabra "consuelo" significa estar al lado de otro; aliviar y apoyar; dar consuelo, consuelo y aliento. También existe la idea de fortaleza, habilitación y confianza. Él consuela y alivia a la persona, pero también la fortalece al mismo tiempo. Le cobra a una persona salir y enfrentar el mundo dice bendito sea Dios y gracias a Dios!

(2ºCorintios.)1:4 El que nos consuela en todas nuestras tribulaciones, para que podamos consolar a los que están en cualquier problemas, por el consuelo con que nosotros mismos somos consolados por Dios. Al ser Dios la fuente de consuelo, Él sabe consolar; alivio y apoyo en todas nuestras tribulaciones. la palabra "**tribulación**" significa ser pesado abajo excesivamente; para ser prensado y triturado. Y aun en la tribulación los que han sido consolados por Dios podrá consolar a otro en problemas. ¿Cómo? - Por el consuelo de Dios. Tenemos que recordar que Dios nos consuela también.

- Dios consuela al que sufre para que pueda ser un testimonio para otros que sufren.
- Dios nos lleva a través de las pruebas para que podamos llevar a otros a través de las pruebas.
- Dios nos fortalece para que podamos fortalecer a otros.
- Dios nos anima para que podamos animar a otros.

Debido a que fuiste consolado por Dios, puedes consolar a otros durante sus tiempos de tribulación..

(2ºCorintios.)1:5 Porque de la manera que abundan en nosotros las aflicciones de Cristo, así abunda también por Cristo nuestra consolación. Dios iguala el consuelo para igualar los sufrimientos. Cristo soportó todo tipo de sufrimiento imaginable, incluso el sufrimiento de la muerte.

- nacer de una madre soltera (Mt.1:18-19) nacer en un establo, la peor de las condiciones (Lc.2:7).
- nacer de padres pobres (Lucas 2:24). siendo amenazado su vida cuando era un bebé (Mt.2:13).
- siendo la causa de dolor inimaginable (Mt.2:16). tener que ser movido y movido como un bebé (Mt.2:13).
- ser criado en un lugar despreciable, Nazaret (Lucas 2:39). habiendo muerto Su padre durante Su juventud (Mt.13:53-58). sin hogar, ni siquiera un lugar donde recostar su cabeza (Mt. 8:20; Lc. 9:58).
- ser odiado y opuesto por religiosos (Marcos 14:1-2). siendo acusado de locura (Marcos 3:21).
- siendo acusado de demonio posesión (Marcos 3:22). siendo opuesto por su propia familia (Marcos 3:31-32). ser rechazado, odiado y oposición de los oyentes (Mt.13:53-58; Lc.4:28-29).
- siendo dejado solo y abandonado por todos sus amigos (Marcos 14:50). siendo juzgado ante el tribunal superior del país bajo el cargo de traición (Juan 18:33). siendo ejecutado por crucifixión, la peor muerte posible (Juan 19:16).

Lo que Él pasó nos permite saber que nosotros también podemos pasar. Cristo se inclinó hasta el punto más bajo de experiencia humana en todas las condiciones. Se trata de Sus sufrimientos. Ahora puede identificarse y sentir por cualquier circunstancia de la persona. Cuando sufrimos en la Voluntad de Dios, estamos compartiendo los sufrimientos del Salvador.. Esto hace No hacer referencia a los sufrimientos en la cruz, porque sólo Jesús pudo morir como un sustituto sin pecado por nosotros.. Entonces, como los sufrimientos aumenta, también aumenta la provisión de la gracia de Dios. Santiago 4:6a dice: "Pero él da más gracia..." Es como un río. ¡rebosante y rebosante de la gracia de Dios! Dios tiene gracia para cada una de nuestras necesidades, pero no la dará. por adelantado. Y sabemos que Pablo pasó por muchas luchas: No importa cuán terrible sea, Dios nos colma con el consuelo de su Hijo. Él no sólo nos da algo de fuerza y consuelo para soportar la sufrimiento, Él nos da toda la fuerza y el consuelo necesarios para soportar todo el sufrimiento.

(2ºCorintios.)1:6 Y si somos afligidos, es para vuestra consolación y salvación, la cual es eficaz





en el soportando los mismos sufrimientos que también padecemos nosotros: o si somos consolados, es para vuestro consuelo y salvación. Cualesquiera que sean las dificultades que Pablo soportó, fueron por causa de la salvación eterna de sus conversos. Hizo para el estímulo de su salvación. Una cosa que debemos recordar es que no podemos salvarnos a nosotros mismos. es por el gracia de Dios mediante la fe en Cristo Jesús, pero necesitaban estímulo, consuelo (consuelo) que era suficientemente capaz para soportar los mismos sufrimientos que Pablo y otros habían sufrido. Entonces, la conclusión es: ya sea que estén afligidos o sean consolados, es para su consuelo y salvación. Es por su bien. **"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que son llamados conforme a su propósito" Romanos 8:28.** Dios usa tanto el sufrimiento como el consuelo en un creyente:

1. Dios usa el sufrimiento para inspirar consuelo en otros que sufren.
2. Dios usa el sufrimiento para estimular la salvación en otros que necesitan salvación.

Una persona no puede confiar en Dios hoy y no confiar en Él mañana. una persona no puede **benedecir** dios cuando las cosas son va bien y maldice a Dios cuando las cosas van mal. una persona que **realmente cree** en Dios confía en Él sin importar el circunstancia. Continúa con Dios en el camino de la salvación por muy grande que sea el sufrimiento que tenga que soportar.

Dios no impone el sufrimiento sobre ti, pero Él usa o permite el sufrimiento. ¿Qué gloria obtendría Dios? Para ti Veamos que todo el sufrimiento fue puesto sobre Jesús en la cruz. "Compartir los dolores de Cristo" no significa que sus dolores no fueron suficientes. Significa que sufrimos porque lo seguimos. Sería nulo y sin valor para lo que Jesús tiene ¡Ya está hecho si tuviéramos que ser afligidos por lo que Cristo pasó! Tanto la aflicción como el consuelo son para los mismos propósitos.

(2ºCorintios.)1:7 Y nuestra esperanza en vosotros es firme, sabiendo que así como sois participantes de los sufrimientos, así también seréis sed también de consuelo. Nuestra esperanza es que tratemos de salvar a los más jóvenes para evitar tales sufrimientos, pero no podemos, ¡Necesitan experimentar el sufrimiento para poder experimentar el consuelo! La esperanza de Pablo era firme y duradero para ellos. Todos somos partícipes del sufrimiento y también partícipes del consuelo.

3. Dios usa el sufrimiento para agitar la resistencia.
4. Dios usa el sufrimiento para estimular el compartir entre los creyentes.

No tienes nada que compartir a menos que pases por algo. **"Así que, si hay alguna consolación en Cristo, si algún consuelo de amor, si alguna comunión del Espíritu, si alguna entraña y misericordia, cumplid mi gozo, que seáis pensando de la misma manera, teniendo el mismo amor, siendo unánimes en un mismo sentir" Fil.2:1-2.**

II. EL VALOR DE LA ORACIÓN 2 CORINTIOS 1:8-11

(2ºCorintios.)1:8 Porque, hermanos, ¿no queremos que ignoréis nuestra angustia que nos sobrevino en Asia, que Estábamos presionados fuera de medida, por encima de nuestras fuerzas, de modo que desesperamos incluso de la vida:— Pablo está hablando de las aflicciones que habían sobrevenido a él y a los que estaban con él. No quiere que ignoren el problema. que les llegó en Asia. Fueron oprimidos (abrumados) en gran manera. Fueron aplastados mucho más allá lo que podían soportar, hasta el punto de desesperar incluso de la vida. Se dieron por vencidos; esperanza perdida; no vi ninguna luz en el final del túnel. Paul realmente se lo explicó. Pablo, probablemente el misionero más grande de todos los tiempos. experimentar mucho sufrimiento permitido por Dios una y otra vez. ¿Por qué Dios permite que su querido siervo se vaya? a través de tales sufrimientos?





Dios usa el sufrimiento para despertar la confianza en Él y obtener fortaleza.

Note la intensidad del problema de Pablo.

- La vida de Pablo fue amenazada por una enorme turba enojada encabezada por Demetrio el platero (Hechos 19:23-40).
- Pablo sabía el problema que le esperaba en Asia (Hechos 20:18-27)
- Pablo dice que Priscila y Aquila... arriesgaron sus vidas por él (Romanos 16:3-4)
- Pablo dice que Andrónico y Junia...eran sus compañeros de prisión (Romanos 16:7)
- Pablo expresa la gran victoria experimentada a través de pruebas aterradoras (1 Cor.4:9-13)
- Pablo luchó con bestias en Éfeso (1 Cor.15:32)
- Pablo dice que fue abrumado por algunas cargas terribles que lo hicieron desesperar de la vida misma (2 Cor.1:8-10)
- Pablo expresa un estado de ánimo extremadamente ansioso mientras el recuerdo de sus días en Éfeso aún estaba vívido (2Cor.4:8-12).
- Pablo enumera sus terribles pruebas. Clemente de Roma dice....siete veces en prisiones (2 Cor.11:23-27)
- Pablo en algún momento, mientras estaba prisionero en Roma, experimentó un dolor tan grande que amenazó con aplastarlo hasta llevarlo a una espantosa desesperación (Fil. 2:27).

(2ºCorintios.)1:9 Pero teníamos en nosotros sentencia de muerte, de modo que no confiáramos en nosotros mismos, sino en Dios que resucita a los muertos:--- Pablo les hace saber que sus circunstancias se debían a presiones externas y problemas físicos. limitaciones llegando al punto en que la única salida, visible para ellos, era la muerte. La muerte los estaba mirando en el rostro. Realmente no podían confiar en sí mismos para salir de estas circunstancias, pero tenía que ser en el Dios que está. capaz de resucitar a los muertos. Tenía que ser en el Dios en el que pusieron su confianza.

(2ºCorintios.)1:10 Quien nos libró de tan gran muerte, y nos libra; en quien confiamos que aún nos salvará. libranos;--- ¡Tenían que poner su confianza en el Dios que libra de tan grande muerte! Aleluya, ¿alguna vez has estado allí?

6. Dios permite el sufrimiento para despertar una confianza diaria en Él para la liberación.

Pablo dice: **(1) quien entregó** (pasado) **(2) entrega** (presente) y **(3) todavía entrega** (futuro). ¡Eso es una gran noticia! ¡Dios los rescató de una muerte terrible! ¡Dios los preservó de tal peligro mortal! ¿Cómo? porque su la esperanza no estaba en ellos mismos, sino en el Dios que resucita a los muertos; quién entregó; ahora cumple y cumplirá de la muerte! ¡Estoy muy emocionado! Confiar en Dios en circunstancias tan "atascadas" es tener resultados asombrosos. fe. Pídelo a Dios, porque Él puede dártelo. Los desafíos que atravesamos pueden ser pequeños en comparación con los de otros. desafíos, pero todos necesitarán fe para creer en el Dios que puede resucitar a los muertos. Dios continuó libralos a través de las pruebas de la vida y continuaron confiando en Dios para librarlos.

(2ºCorintios.)1:11 Vosotros también ayudáis juntos con la oración por nosotros, para que por el don que se nos ha concedido por medio de muchas personas pueden dar las gracias en nuestro nombre. Paul les hace saber que juntos ayudan cuando rezan por él y por los demás. Necesitaba sus oraciones entonces y en el futuro. ¿Por qué? - Porque el regalo otorgado; es decir, el favor de las bendiciones que Dios da a Pablo se recibiría al ser librado de la muerte, cuando la gente reza. Es el favor desatendido de Dios o la respuesta divina a la oración. Muchos pudieron dar gracias por la muerte de Pablo. nombre debido a sus oraciones.





Dios usa el sufrimiento para enseñar el propósito de la oración y la acción de gracias por los demás..

Ore por pastores, maestros, misioneros y otras personas que están en la primera línea de la difusión del evangelio. Alguien Satanás desafiará a aquellos que hagan una verdadera diferencia para Dios. Cuando Satanás tiende una trampa al pueblo de Dios, es realmente poniéndose la trampa a sí mismo porque Dios va a sacar la gloria de cualquier circunstancia que el diablo ponga. **"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que son llamados conforme a su propósito" Romanos 8:28.**

RESUMEN:

¹Pablo enseña por qué es necesario que el cristiano pase por pruebas de fuego y cómo Cristo es siempre misericordioso con nosotros (1:3-4). Hay algunos sufrimientos que soportamos simplemente porque somos humanos y estamos sujetos al dolor; pero hay otros sufrimientos que vienen porque somos hijos de Dios y le estamos sirviendo (1:5-6). El Los corintios estuvieron expuestos a pruebas, no porque fueran especialmente malvados, sino porque la tribulación es la porción de todos los creyentes, y sabía que serían consolados por el Señor (1:7). Pablo continúa afirmando que su Los sufrimientos eran tan horribles e insoportables que la muerte parecía segura, pero les hizo confiar más en Dios como Los salvó de la muerte (1:8-10). Pide a los corintios que oren por él (1:11). **Dios tiene que obrar en nosotros antes Él puede trabajar a través de nosotros.** En tiempos de sufrimiento, la mayoría de nosotros tendemos a pensar sólo en nosotros mismos y a olvidar otros. Sin embargo, el sufrimiento puede ayudarnos a ministrar a los demás. Pablo experimentó problemas, no como castigo por algo que había hecho, sino como preparación para algo que aún iba a hacer para ministrar las necesidades de otros. (1:1-11)

SOLICITUD:

Esta lección me habló directamente. **"¡Las oraciones fervientes y eficaces de un hombre o una mujer justos pueden mucho!"** Aquellos ese cuidado orará por los sufrimientos de los demás y les dará consuelo, y ellos también recibe el mismo confort por el favor de Dios que le da gloria.

¹ <http://www.family-times.net/commentary/comfort-in-suffering/>
<https://www.pitwm.net/pitwmSpanishScriptureArchives.html>

